

# Iringi Bhayangkara Purnabakti, Polresta Banyuwangi Gelar Tradisi Pedang Pora

Hariyono - [BANYUWANGI.INFORMAN.ID](https://www.banyuwangi.informan.id)

Dec 31, 2024 - 17:29



*Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra di dampingi Ibu Ketua Bhayangkari cabang Kota Banyuwangi Ny. Nova Rama Samtama, memimpin jalannya pedang pora.*

BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Ny. Nova Rama Samtama, memimpin jalannya Tradisi Pelepasan Wisuda Purnabakti Periode Juli 2024-Januari 2025 Anggota dilingkungan Polresta Banyuwangi dengan iringan pedang

pora, Selasa (31/12/2024).

Kegiatan upacara wisuda purnabakti 5 anggota Polresta Banyuwangi yang telah memasuki masa pensiun digelar di lapangan Apel Mapolresta Banyuwangi. Tradisi yang dipimpin Kapolresta Banyuwangi dengan diikuti Pejabat Utama (PJU), Kapolsek Jajaran, serta ibu-ibu Bhayangkari Polresta Banyuwangi itu digelar dengan sangat khidmat.



Sebelum dilepas anggota yang purnabakti mendapat kenang-kenangan dan ucapan selamat dari Kapolresta Banyuwangi beserta Ibu Ketua Bhayangkari cabang Kota Banyuwangi. Suasana sakral terasa manakala satu persatu dari kelima nama personel purnabakti jajaran Polresta Banyuwangi dibacakan, dan melewati gapura pedang atau pedang pora tanda penghormatan sebelum kembali ke masyarakat.

Anggota Polresta Banyuwangi yang memasuki masa pensiun diantaranya adalah, AKP (purn) Mustamar yang mengakhiri purna tugasnya dengan jabatan terakhir sebagai Pama Binmas, AKP (purn) Tarminto purna tugas dengan jabatan terakhirnya sebagai Kanit Samapta Polsek Muncar, Ipda (purn) Mulyani purna tugas dengan jabatan terakhirnya sebagai Kanit Propam Polsek Songgon, Aiptu (purn) Eko dari Satuan Lalu Lintas (Satlantas) dan Aiptu (purn) Sugito dari Polsek Bangorejo.





Kombes Pol Rama menyampaikan, tradisi ini pada hakekatnya merupakan penghargaan yang tulus dan ungkapan rasa hormat yang setinggi-tingginya dari segenap kesatuan atas pengabdian selama dinas aktif sampai mengakhiri tugas bagi anggota yang memasuki masa pensiun. Atas nama pimpinan Polri dan pribadi, dirinya menyampaikan penghargaan serta rasa hormat kepada segenap anggota yang telah memasuki masa purna atas dedikasi dan kinerja serta darma baktinya kepada Institusi Polri, Masyarakat, Bangsa dan Negara.

Lebih lanjut, Kapolresta juga menyampaikan, tradisi pelepasan pedang pora ini sebagai bentuk wujud nyata penghargaan satuan institusi Polri kepada para personel yang telah mencapai purna bakti. Pada kesempatan tersebut, Kapolresta Banyuwangi didampingi Ketua Bhayangkari cabang Kota Banyuwangi secara simbolis menyerahkan tanda penghargaan dan cinderamata kepada anggota yang mengakhiri masa baktinya.



Mewakili anggota yang purna tugas, AKP Mustamar mengungkapkan dirinya merasa terharu dan menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolresta Banyuwangi dan para Pejabat Utama atas bimbingan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari. Selain itu, Mantan Perwira Binmas Polresta Banyuwangi ini juga berharap kedepan Institusi Polri khususnya Polresta Banyuwangi dapat lebih kompak dan semangat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, agar Polri semakin dicintai masyarakat. (\*\*\*)